

Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 10.08.2023

BROYE

Le drapeau de la Coreb a flotté aux JMJ



PHOTOS DR

Une première: le pape François a été acclamé la semaine dernière à Lisbonne avec un drapeau de la Communauté régionale de la Broye (Coreb). Un million et demi de jeunes chrétiens participaient aux Journées mondiales de la jeunesse (JMJ) dans la capitale du Portugal, en provenance de 150 nations du monde. Le logo broyard, bleu et vert avec son soleil jaune, a été

présent dans la foule tout au long de la semaine et jusqu'à la messe finale du dimanche. On doit cette initiative à Lazare Preldakaj, animateur pastoral qui accompagnait un groupe de douze jeunes vaudois et fribourgeois à ce grand rassemblement international. «C'était la première fois que la Broye intercantonale participait à ce rassemblement mondial et nous

voulions marquer ce moment», explique le responsable d'animation jeunesse, employé par l'Unité pastorale Saint-Barnabé. «La Coreb nous a prêté ce drapeau pour la semaine et nous la remercions.» Les jeunes Broyards, qui faisaient partie des quelque 500 Romands présents à cet événement surnommé «les Jeux olympiques de la foi» par son gigantisme, ont d'abord passé

une semaine de préparation dans l'archidiocèse de Braga avant de rejoindre les environs de Lisbonne. «Nous étions logés à deux heures de Lisbonne et nous avons vécu chaque jour une catéchèse le matin et une foule d'activités la journée. C'était génial de voir des milliers de jeunes de tous les pays chanter pour louer le Seigneur partout, dans le bus, dans les trains, dans la rue. Les jeunes ont pu vivre leur foi connectés avec le monde entier», explique Lazare Preldakaj. «Partout les gens s'entraident comme si on était une famille, alors qu'on ne se connaît pas. On parle à des gens comme si on les connaissait depuis 10 ans alors qu'on vient de se croiser», témoigne Alix Degiorgis (15 ans) de Villarepos, venue avec son parrain, Quentin Hostettler. «Merci à toi, Lisbonne, qui restera dans la mémoire de ces jeunes comme une «maison de fraternité» et une ville des rêves», a lancé le pape à la fin de la messe retransmise sur des écrans géants, dimanche. Le drapeau de la Coreb peut rentrer dans la Broye au terme d'une folle expérience.